

13/12/2023

Director del Servicio Médico de Emergencia del Condado de Morrow  
Junta de Comisionados del Condado de Morrow  
PO Box 788  
Heppner, OR 97836

## **ENTREGADO ELECTRÓNICAMENTE Y POR CORREO**

Al Director de EMS y a la Junta de Comisionados del Condado de Morrow,

Esta carta sirve como AVISO FORMAL POR ESCRITO de 90 días, requerido según los Planes ASA, de la decisión del Distrito de Salud del Condado de Morrow de suspender el servicio de ambulancia en el Condado de Morrow y de negarse a participar o ser parte del borrador actual del Plan ASA propuesto preparado por el Condado de Morrow.

Desde septiembre, hemos intentado involucrar al Condado en esfuerzos de buena fe para resolver la disputa sobre el servicio de ambulancia. Lo más importante es que resolver este problema es urgente debido a **serios problemas de seguridad continuos** que se han planteado ante el condado de Morrow en innumerables ocasiones. Además, como se comunicó anteriormente, el Distrito de Salud del Condado de Morrow no puede continuar subsidiando el servicio de ambulancia con una pérdida económica sustancial para el Distrito. El Plan ASA propuesto aumentará sustancialmente los costos para el Distrito de Salud del Condado de Morrow y el Plan no es económica ni prácticamente sostenible.

El 21 de octubre de 2023, el condado de Morrow envió un borrador del Plan ASA y un borrador de Ordenanza con una solicitud de comentarios antes del 27 de octubre de 2023. El correo electrónico del Sr. Jensen decía: *"El Condado solicita su revisión y comentarios del documento propuesto. Cualquier comentario debe enviarse antes de las 4:00 p.m. del viernes 27 de octubre de 2023. Estos serán revisados y respondidos según corresponda. antes el plan propuesto se presenta a la OHA para su revisión."*

El Distrito de Salud del Condado de Morrow respondió según lo solicitado y envió comentarios, opiniones y preguntas importantes. El 11 de diciembre de 2023, el condado de Morrow presentó un Plan y una Ordenanza ASA revisados a la Autoridad de Salud de Oregón para su aprobación **erróneamente** indicando que el Distrito de Salud del Condado de Morrow estaba interesado en brindar servicios bajo el nuevo plan. De hecho, el Distrito de Salud del Condado de Morrow no había visto el plan revisado, que aún no aborda adecuadamente las preguntas y problemas enviados al Condado de Morrow en octubre. El condado de Morrow no hizo ningún esfuerzo por aclarar esas preguntas o cuestiones, ni respondió al Distrito de Salud del condado de Morrow, como prometió.

El Distrito de Salud del Condado de Morrow le ha dejado claro al Condado de Morrow que no podemos proceder bajo un nuevo Plan ASA sin un contrato de servicio mutuamente aceptable, un Plan ASA y una Ordenanza vigentes. Esto es necesario para proteger las inversiones financiadas con impuestos realizadas por el Distrito de Salud del Condado de Morrow y evitar futuras disputas sobre la prestación de servicios. El condado de Morrow no ha hecho ningún esfuerzo por participar en un proceso de contratación y no ha seguido los procesos establecidos para redactar un Plan y una Ordenanza ASA. Además, a pesar de las repetidas solicitudes para abordar los desafíos económicos que tiene el Distrito de Salud del Condado de Morrow al brindar servicios bajo el plan actual y el nuevo propuesto, el Condado de Morrow no ha licitado ni siquiera considerado ninguna propuesta.

Comprenda que el Distrito de Salud del Condado de Morrow aún desea brindar servicio de ambulancia para todo el Condado de Morrow en términos razonables. Sin embargo, el proceso de enmienda actualmente en curso no ha sido transparente y no cumple con el Plan ASA de 1998, el Plan ASA 2022 o el Plan ASA actualmente propuesto. **Nuevamente le pedimos al Condado de Morrow que colabore con nosotros en la redacción de un contrato de servicio, un Plan ASA y una Ordenanza razonables y sostenibles que proporcionen adecuadamente la seguridad y privacidad de nuestros residentes. Hasta que eso ocurra, considere este Aviso de terminación de 90 días del Distrito, que comienza a partir de la fecha de este aviso.**

El Distrito de Salud del Condado de Morrow ha brindado servicio de ambulancia a todo el Condado de Morrow desde su formación en 1994. Brindamos una atención excelente y creemos que nuestros equipos están mejor equipados para satisfacer las necesidades de los residentes del condado de Morrow. Dicho esto, debemos dejar en claro que no tenemos intención de convertirnos en parte proveedora según el nuevo plan ASA propuesto, a menos y hasta que la Junta del Distrito de Salud del Condado de Morrow, elegida públicamente, documente y acepte los términos y acuerdos apropiados. Se ha proporcionado un aviso a la Autoridad de Salud de Oregon del mismo.

Emily Roberts  
Presidenta de la Junta Directiva

Diane Kilkenny  
Directora Ejecutiva